

# AWDI

## Kapolsek Cibereum Pimpin Patroli Malam di Jalan Lingkar Purbaratu untuk Antisipasi Balap Liar

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.AWDI.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.AWDI.OR.ID)

Dec 14, 2024 - 09:19



Kapolsek Cibereum Pimpin Patroli Malam di Jalan Lingkar Purbaratu untuk

## Antisipasi Balap Liar

Tasikmalaya, [14/12] – Kapolsek Cibeureum Polres Tasikmalaya Kota AKP Nurozi memimpin langsung patroli malam di sepanjang Jalan Lingkar Purbaratu pada [tanggal kegiatan] untuk mengantisipasi aksi balap liar yang kerap terjadi di kawasan tersebut. Langkah ini merupakan respons terhadap laporan masyarakat yang merasa terganggu dengan aktivitas tersebut, terutama pada malam hingga dini hari.

“Kawasan Jalan Lingkar Purbaratu menjadi salah satu titik yang sering digunakan untuk aksi balap liar. Hal ini tidak hanya membahayakan pelaku, tetapi juga pengguna jalan lainnya. Kami berupaya mencegahnya dengan meningkatkan patroli di lokasi ini,” ujar AKP Nurozi

Patroli melibatkan sejumlah personel dari berbagai unit, termasuk unit Sabhara dan Reskrim. Selain melakukan penyisiran, petugas juga memberikan imbauan kepada para pemuda yang masih berkumpul di sepanjang jalan untuk tidak terlibat dalam kegiatan ilegal seperti balap liar.

Dalam operasi malam tersebut, beberapa kendaraan roda dua yang diduga digunakan untuk balap liar berhasil diamankan karena tidak memenuhi persyaratan kelengkapan berkendara. Kapolsek menegaskan bahwa pihaknya akan terus melakukan tindakan tegas terhadap pelaku balap liar sebagai bentuk upaya menciptakan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cibeureum.

“Kami meminta kepada masyarakat, khususnya para orang tua, untuk turut mengawasi anak-anak mereka agar tidak terlibat dalam aktivitas yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain. Sinergi antara masyarakat dan kepolisian sangat penting untuk menjaga keamanan bersama,” tambahnya.

Polsek Cibeureum juga akan terus bersinergi dengan pihak terkait untuk menjaga kawasan Jalan Lingkar Purbaratu tetap aman dan kondusif. Langkah-langkah preventif seperti patroli rutin dan pendekatan dialogis kepada masyarakat akan menjadi prioritas dalam menjaga keamanan dan kenyamanan di wilayah ini.